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HGM CONTINUARÁ PRESTANDO SUS SERVICIOS DE GINECO-ONCOLOGÍA 

 
 

Con respecto a algunos rumores que han circulado en redes sociales sobre la 
suspensión del servicio de gineco-oncología del HGM, la Institución se permite 
aclarar a la opinión publica lo siguiente:  
 
Comprometido con brindar la mejor atención a sus usuarios, el Hospital General de 
Medellín presta el servicio de gineco-oncología desde febrero de 2019, mediante la 
contratación de 4 gineco-oncólogos bajo la modalidad de prestación de servicios 
pagados por honorarios fijos, cubriendo actividades de acuerdo a un cronograma. 
 
En el desarrollo de las labores de estos especialistas, se brindó atención a las 
pacientes del régimen subsidiado y contributivo de todas las aseguradoras con que 
tiene contrato la Institución. Es así como se logró realizar en el 2019 un total de 895  
y en 2020 un total de 1.174 actividades, lo que incluyó atención de consulta, 
interconsulta, rondas hospitalarias y procedimientos quirúrgicos. 
 
Debido a observaciones hechas por la Contraloría General de Medellín en ejercicio 
de su control fiscal, el Hospital debe   replantear la forma de contratar los 
profesionales médicos que prestan este servicio, viéndose obligado a no poder 
renovar el contrato con los especialistas en mención, bajo las condiciones que 
estaban estipuladas hasta el 31 de octubre de 2020. 
 
Actualmente se adelantan revisiones y negociaciones con los mismos profesionales 
que venían e igualmente con otros  grupos de gineco-oncología de la Ciudad,  para 
poder reanudar un servicio de tanta trascendencia, el cual  ya está posicionado entre 
sus usuarias.  
 
Es de destacar que se retomará el servicio con el mismo cubrimiento de actividades 
(atención de consulta de urgencias, consulta especializada, atención de paciente 
hospitalizado, procedimientos quirúrgicos y ayudas diagnósticas, así como el 
análisis y estudio de pacientes). 
 
Agradecemos la comprensión de la comunidad, que será la más beneficiada con 
este proceso, y la invitamos a hacer caso omiso de rumores malintencionados, que 
solo buscan desinformar. 
 


